

EDWARD N. LUTTWAK
EITAN SHAMIR

EL ARTE DE LA INNOVACIÓN MILITAR

TECNOLOGÍA y CONOCIMIENTO
de las FUERZAS DE DEFENSA ISRAELÍES,
las MÁS AVANZADAS DEL MUNDO



» Edward N. Luttwak & Eitan Shamir

Edward N. Luttwak es el autor de varios libros, incluyendo *Coup d'État: A Practical Handbook*; *Strategy: The Logic of War and Peace*; y *The Rise of China vs. the Logic of Strategy*, los cuales han sido publicados en veinticinco idiomas. Sus artículos han aparecido en el *London Review of Books*, el *Times Literary Supplement*, *Foreign Affairs* y *Tablet*.

Eitan Shamir, el director del Centro Begin-Sadat de Estudios Estratégicos y profesor asociado de Ciencias Políticas en la Universidad Bar Ilan, ha desempeñado un papel destacado en el ámbito de la seguridad y estrategia. Como ex Jefe de Doctrina de Seguridad Nacional en la Oficina de Asuntos Estratégicos de Israel, aporta una perspectiva única y profunda a la comprensión de los desafíos militares contemporáneos. Shamir es reconocido internacionalmente por su autoría del influyente libro "Transforming Command: La Búsqueda del Mando de Misión en los Ejércitos de Estados Unidos, Gran Bretaña e Israel". Su experiencia y conocimientos lo han consolidado como una figura clave en el análisis estratégico y la investigación militar.

El arte de la innovación militar

*Tecnología y conocimiento de las Fuerzas de
Defensa israelíes, las más avanzadas del mundo*

Un libro absolutamente revelador del arte de la guerra contemporánea, en el que un estratega militar de renombre internacional y un distinguido miembro de las FDI desentrañan los secretos que se ocultan detrás del improbable éxito, en sus inicios, de las Fuerzas de Defensa de Israel. Desde sus humildes comienzos en mayo de 1948, mal equipadas, con escasa base industrial pero armadas de un espíritu de improvisación inédito, forjaron su camino hacia una victoria decisiva en la primera guerra árabe-israelí, su gran hito. Gracias a Edward N. Luttwak y Eitan Shamir conoceremos la historia militar de Israel, incidiendo en la evolución de sus fuerzas de defensa y cómo han logrado convertirse no solo en el Ejército más poderoso de Oriente Próximo, sino en uno de los más poderosos del mundo.

Descubriremos el corazón de su éxito: una estructura organizativa única que abarca fuerzas aéreas, navales y terrestres bajo un solo organismo institucional. Esta singularidad, combinada con un cuerpo de oficiales jóvenes, fomenta la iniciativa «desde abajo», creando una organización ágil y orientada al cambio permanente.

Las FDI no solo han sido pioneras en el campo de batalla, sino que también han liderado avances significativos en tecnología militar. Desde el primer uso de drones en tiempos de guerra hasta el famoso sistema de defensa antimisiles Iron Dome y la revolucionaria arma láser Iron Beam, su legado de innovación es indiscutible. Además, las mejoras desconocidas en entrenamiento, logística y gestión de recursos humanos han desempeñado un papel crucial en su éxito.

Luttwak y Shamir desvelan los principios clave que han transformado a las Fuerzas de Defensa de Israel en una fuerza militar ágil y efectiva, explorando la maestría estratégica y la creatividad táctica que las han posicionado a la vanguardia de la innovación militar durante las últimas siete décadas.

«Rico en detalles raros, muchos de ellos fruto del acceso de los autores a los santuarios internos de las FDI y su conocimiento íntimo de la gran estrategia y la historia militar». Tunku Varadarajan, *Wall Street Journal*.

SOCIEDAD ACTUAL • Sociedad actual • Editorial Almuzara



Thema: JPSF; JPSH
978-84-10520-10-3
368 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 x 2.4 cm · 501 g
PVP: 19.95 €